▶ 1 octobre 2022 - N°1031

PAGE(S):156 SURFACE:97 %

PAYS: France

PERIODICITE: Mensuel

DIFFUSION: 116755



RENDEZ-VOUS

Le pro: VINCENT DEDIENNE



Alors qu'il repart pour la TOURNÉE de son enthousiasmant SOIR DE GALA, le plus tendre des ACTEURS COMIQUES s'illustre dans la série LES AMATEURS, confirmant son désir d'une nouvelle MASCULINITÉ.

On a adoré son deuxième one man show, Un soir de gala, où il se glisse dans la peau d'une enfant sociopathe, d'une grande bourgeoise ou d'un journaliste sexiste. On aime tout autant Vincent Dedienne dans la nouvelle série Les Amateurs, dans laquelle il incarne un antihéros pris dans une spirale infernale de crimes et de magouilles. Mieux vaut deux Vincent plutôt qu'un.

Le personnage que vous incarnez dans Les Amateurs porte non seulement votre prénom, mais il vous ressemble aussi un peu... C'est vrai. C'est un petit-fils de Pierre Richard, romantique et très empathique. Même si je n'irais pas, comme lui, me mettre dans des situations si improbables...

Cela doit bien vous arriver, de temps en temps?

J'aime tellement les rencontres que oui, je me suis retrouvé à suivre une personne dans la rue parce que j'aimais ce qu'elle dégageait, par goût de l'aventure humaine... et aller jusqu'à Barcelone!

Un autre point commun entre vous et le Vincent de la série : vous ne défendez pas exactement les clichés virilistes!

Pour que je réussisse à jouer un mâle alpha, il faudrait que je suive un stage intensif avec Gilles Lellouche! En effet, Vincent a la main sur sa féminité autant que sur sa masculinité. Ce n'est pas un oppresseur, il n'est pas dans le manspreading et croise ses jambes dans le métro... On peut ressentir une nostalgie pour l'époque de Jean Gabin ou de Lino Ventura, mais c'est important de représenter les hommes dans leur vérité d'aujourd'hui. C'est-à-dire plus complexes, plus sensibles, davantage Vincent Lacoste que Van Damme.

Dans la série, votre complicité avec François Damiens crève l'écran!

L'avantage des séries, c'est de pouvoir nouer une amitié presque adolescente avec ses partenaires, façon colonie de vacances. Je pourrais faire un spectacle entier sur François. Il est cousu d'or, hilarant, bouleversant, gentil... et

Dans l'inconscient collectif, hélas, on marie peu la bonté à la sé-

Oui, la gentillesse n'est pas censée être sexy. Pourtant, je n'ai aucun goût pour les gens qui ont besoin d'hostilité et de cynisme, même s'il y en a beaucoup dans le milieu du spectacle.

108 représentations et un Molière plus tard, comment vous sentez-vous dans votre one man show Un soir de gala?

Il y a un an pile, j'étais en train d'apprendre mon texte, sans savoir s'il serait drôle ou pertinent... J'ai énormément travaillé et je suis heureux d'avoir été récompensé. Préparer les blagues dans mon coin, les incarner ensuite sur scène et que les gens se marrent, c'est la vie que je préfère. Cette année, cependant, je me suis senti vieillir. Pour préserver mes cervicales, je dois m'échauffer avant le spectacle, comme une vieille dame qui fait du yoga! (SR)

Les Amateurs, dès le 12 octobre sur Disney+.

Un soir de gala, en tournée dans toute la France dès novembre et au Châtelet les 6, 13 et 20 février 2023.